



Conférences sur le thème de l'enfant et de l'adolescent intellectuellement précocé.

publié le 08/11/2013 - mis à jour le 12/11/2013

L'**AFEP** Deux-Sèvres a le plaisir de vous inviter le **samedi 23 novembre** prochain à un après-midi de conférences sur le thème de l'enfant et de l'adolescent intellectuellement précocé.

Deux spécialistes de renommée européenne viendront expliquer le fonctionnement particulier associé au haut potentiel, tant au niveau cognitif qu'émotionnel, avec ses répercussions dans la vie quotidienne.

Jean-Marc Louis, Inspecteur honoraire de l'Education Nationale et **Robert Voyazopoulos**, enseignant à l'Ecole des Psychologues Praticiens, membre fondateur de l'APPEA (Association francophone de Psychologie et Psychopathologie de l'Enfant et de l'Adolescent).

Tous deux dresseront un état des lieux des pistes existantes pour mieux identifier, comprendre, accompagner et soutenir ces enfants vers leur épanouissement, que ce soit en famille, entre pairs et à l'école, collège ou lycée. Ils répondront ensuite à vos questions.

Les entrées, gratuites, se feront sur inscription par email exclusivement, et dans la limite des places disponibles, à l'adresse suivante : contact.afep2sevres@orange.fr.

Document joint

 [Conférence_EIP](#) (PDF de 445 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.